
 

〇令和６年度奈良市立東登美ケ丘こども園 保護者アンケート結果 

（園児数８３人 家庭数７８ 回答数７３   回答率９３％ 令和７年２月コドモンで実施） 

平素は本園の教育・保育にご理解・ご協力を賜り誠にありがとうございます。先日行いましたアンケートの集計結果

を報告させていただきます。あたたかいお言葉もたくさんいただきました。職員一同大変嬉しく思っております。 

本当にありがとうございました。 

  

  

  

  

88%

12%

子どもは楽しんで園生活を

送っている

そう思う

まあそう思う 82%

17%

1%

子どもは園での遊びや活動・行

事を楽しみにし、参加している

そう思う

まあそう思う

55%39%

6%

子どもは給食を食べることを楽しみ

にしている

そう思う

まあそう思う

あまり思わな

い

81%

19%

園は、遊びのルールや時間を守

る・いけないことをしないなど社

会のルールを守る指導をしている

そう思う

まあそう思う

81%

15%

4%

職員は、子どものことについて保

護者の相談に気軽に応じている

そう思う

まあそう思う

あまり思わな

い

65%

34%

1%

園は、基本的生活習慣（あいさつ、

片付け等）や健康管理（うがい、手

洗い等）の指導をしている

そう思う

まあそう思う

あまり思わな

い

89%

11%

園は、感染症予防に対して園

内消毒や啓発を行っている

まあそう思う

あまり思わな

い 62%
34%

4%

園だより、学年だより、ホームページ等

を通して、保護者にわかりやすく園の教

育や活動の様子を伝えようとしている。

そう思う

まあそう思う

あまり思わな

い



 

 

 

  

  

  

65%

31%

4%

園は、安全管理上、施設、設備等は

十分といえないが、子どもが安全な

生活を送れるよう努力している

そう思う

まあそう思う

あまり思わな

い

75%

25%

すまいるひろばを利用して

いますか

している

していない

96%

4%

設問10で「している」と回答され

た方は次のアンケートにお答えく

ださい。現在の預かり保育に満足

されていますか

満足している

満足していな

い

67%

18%

13%

2%

どのような理由で利用され

ていますか

就労

通院

育児負担軽減

その他

72%

28%

ホームページを閲覧したこと

がありますか

ある

ない
52%

38%

10%

設問13で「ある」と回答された方は次の

アンケートにお答えください。閲覧した

回数、頻度はどれくらいですか

月1回

2~3か月に1回

随時



  

〇この１年間でお子様の成長された姿等ございましたらお書きください 

・自分のことだけでなく、お友達の気持ちも考えて行動している様子が見られて、成長したなと思いました。 

・楽しみにしている行事のお話やその日あったことなど家で沢山話してくれるようになりました。 

・先生方にはあたたかく見守って頂き感謝しております。 

・おかげさまで、自分からトイレに行けるようになり、偏食で食わず嫌いですが給食を食べる事ができ、 

ダンスは苦手なタイプですが、少しずつ克服しつつあり、お返事や挨拶も徐々にできるようになってきました。 

・先生方は親よりも子どもの成長を信じてくださっているなと感じました。これからも色んなお手間を 

おかけすると思いますがよろしくお願いいたします。 

・周りをよく見るようになり、お友だちの話もよくするようになった。 

・以前に比べて、野菜が食べられるようになってきた。お友達の名前や、園でした遊びや工作など自分からよ

く話してくれるようになった。 

・入園当初は親と離れると泣いていたのが、今は友だちと楽しそうにしていて、成長を感じます。 

・1人遊びだけでなくお友達と一緒に遊ぶ、ということが楽しんでできるようになったと思います。 

・挨拶など園で教えてもらったことを実践できるようになってきました。 

・友達との関わり方や遊びが活発になった。 

・行事に楽しんで参加できるようになった。 

・作品を作るのが上達している 

・人との接し方が変わってきている 

・自分のしたいこと、したかったことが言葉にできるようになってきている 

・色々な自我も芽生え始めたり、お友達の気持ちを考えることができるようになったり、心の部分で成長をよく感じ

ました。制作などでは、手先がよく使えるようになったり、絵もとても上手になって驚きました。 

・皆の中でも自分を出せるようになってきた。 

・お友達との関係性について自分の気持ちを表現することが増えました。 

・少し前まで 1人でできることも家では甘えて、手伝って～と言ってたのが、頑張って自分でやろうとするこ

とが増えてきたと思います。 

・相手の話を聞いて落ち着いて行動ができるようになった。嫌なことやうまくいかないことがあってもその場

から逃げるのではなく、気持ちを切り替えて最後までやり遂げることができるようになった。 

・こども園での体験や様子を楽しそうにお話ししてくれるようになりました。 

・お友達の影響で箸の練習をするようになり、普通の箸でご飯を食べられるようになった 

・曜日感覚が身についたり、5分刻みなら時計がよめるようになった 

・チェーンネットを登ったり、タイヤ飛びができるようになった 

96%

4%

サポートネットについてお聞きしま

す。全員のご登録をありがとうござ

います。配信された時の確認状況を

お知らせください

すぐ確認でき

る

確認できない
97%

3%

コドモンについてお聞きします。全員の

ご登録をありがとうございます。コドモ

ンで配信する園からのお知らせ内容はわ

かりやすいですか

わかりやすい

わかりにくい



・3歳さんの時はたまに行き渋りがあったが 4歳さんになってからは行き渋りが全くなくなった！ 

家庭内でも妹などに物を譲る事ができるようになった。行事ごとにも楽しんで取り組んでいる。 

・非常に積極的になり、お友達とも楽しく過ごさせて頂いています。良い意味で、園でも素の自分を隠す事な

く生活出来ている事が親として嬉しく思っています。お友達と揉めたりする事で、先生方にはご迷惑をお掛

けしていると思いますが、そのような事から沢山の事を学ばせて頂き、成長させて頂いているなぁと日々感

じています。有難うございます。 

・楽しいことも悲しいことも共有して、こうしたらいいと自分なりに考える力がついて来たと感じます。自分

がしたいこと、お友達とすることなどできることがたくさん増えて来ました。 

・朝行くのを嫌がらなくなった。朝の挨拶ができるようになった。 

・自分の言いたいことを少しずつ言えるようになりました！ 

・行事、制作、外遊びや室内での遊びを通して、お友達とコミュニケーションをとり、協力したり、工夫して

遊んだり学んだりする様子をみることができ、たいへん感謝しております。遠足や作品展、生活発表会、参

観やマイク放送での様子でも成長がみられました。 

・最初不安で泣いていたけどお友達と仲良くすごせて楽しそうでした。 

・集団生活の中で規律を守ることを少しずつ身につけてこれたかなと感じられらようになりました 

・生活発表会に向けて、一生懸命練習してみんなの前で立派に披露することができました。 

子どもの性格などを理解してくださった上で、褒めたり励ましたりしてくださった先生方ありがとうござい

ました。 

・この一年で大きく成長出来たのは、やはり言葉の語彙力かと思います。我が子のこの一年はすごく成長した

事を実感しております。これは、日々担任の先生が我が子の自信につながること！我が子が自分の意思を言

える様に！と、やってくださったおかげだと心から思っております。まだまだ不安なところは沢山あります

が、我が子のペースで我が子が楽しく過ごせてる事を第一に考え、成長を見守りたいです！いつも本当にあ

りがとうございます。 

・積極的に参加できるようになり、自分に対する自信がついたように思います。それは、周囲に認めてもらえ

るという安心感からだと思っています。そのような環境を作ってくださっている教職員の方々にとても感謝

しています。ありがとうございます。 

・箸が使えるようになった、縄跳びが跳べるようになった 

 

 

〇すまいるひろばに対して、その他園へのご意見等ございましたらお書きください 

（すまいるひろばについて） 

・すまいるの部屋をもう少し広くしてほしいです。 

・園庭遊びなどを見れる参観なんかも見てみたいです。 

・もう少しお外遊びが増えたらいいなと思います。 

・すまいる利用時 

 お着替え袋や手提げバッグを 2号認定以外でも連日利用する場合は置いて帰らせて欲しい。 

 ロッカーがなくても通常保育の時のように吊るしておけば良いと思う。自転車と徒歩推奨なのに荷物 

の負担をかけるのはおかしい。 

 すまいる関係の提出用紙は職員室だけではなく、すまいる部屋の前にでも全種類置いてほしい！ 

 職員室で話し合い等されてる時は入りにくいです… 

寒くなるまでの時期、外遊びが楽しそうでしたがっていたけど 17時以降と聞いて短時間保育だったので 

参加できなくて少し残念そうでした。 



・申請を忘れたり、急な変更にご対応頂いたり、とても助かっています。ただ、新二号は週に３～４日の利用でも夏

休みや春休みに毎日荷物の持ち帰りをしなくてはいけなかったり、毎日の書類の提出が多かったりというのが少し

わずらわしく感じていました。もう少し柔軟な手続きだと、働く身としては助かります。 

・預かり保育で日々記入する書類が多く、園、保護者、双方の負担が大きいので、アプリの導入や複写にする

など、時代に合わせて変えていってもういいのではないかと思う。 

・すまいるひろばでどんな風な様子か知ることができると良いと思う。提出する紙をアプリなどからも提出で

きるようにしてほしい。コドモンをもっと有効活用しても良いと思います。 

・毎日の健康観察の紙ですが、大変手間がかかると感じています。なにかしらの工夫をして、負担が減ると良いで

す。就労で預けている家庭だと、毎日の事なので、これからに向けて考えて頂けたら嬉しいです。 

・すまいる広場を使う日は、朝から楽しみにしている様子です。好きな理由を聞くと、お友達とたくさん遊べ

ておやつもあるから、ということです。安心できる環境で良い時間を過ごさせていただいていると、感じて

います。 

・すまいるひろばを利用できて、まとまった自分の時間を持てるようになりました。本人も抵抗なく通えてい

て、親としても嬉しいです。 

・いつもありがとうございます 

・いつも子供が喜ぶ遊びをたくさん取り入れてくださってありがとうございます。途中でお迎えになると不機

嫌になるくらい楽しんでいます。初めは泣いて泣いて登園を嫌がっていたのに、こんなにも園での生活を楽

しんで送ってくれていることに、先生方に感謝でいっぱいです。もうすぐ卒園がとてもとても寂しいです… 

・人数も多いのに、よくしていただいていると思います。 

・楽しく過ごしているようです。編み物にはまっていました。 

・手の込んだ手作りのおもちゃや、植物を育てたり、子供に幅広い興味を引き出してくださり、新しいことも

たくさん覚えて帰ってきてくれるので、大変ありがたく思っています。 

・年少の時は、母子分離の不安からか、すまいるに行きたがらないこともありましたが、年長の今はお友達と

の触れ合いや、色々な遊び楽しいようで喜んで行っています。夏の暑い時お部屋でしか遊べなかった時も、

いつも工夫を凝らして色々な遊びや楽しいイベントなどを考えて楽しませてくださりありがとうございま

す。安心して仕事に行けるのも先生方あってこそだと常々感謝しております。いつもありがとうございます。 

・いつも楽しく過ごせる空間づくりをしていただき、ありがとうございます。 

・最初は泣いていた子どもが、楽しくスマイルに通わせていただけるのも、スマイルの先生方はじめ 

園の先生方のおかげです。早く迎えにきて！と言われ、早く行くと泣いてもっと遊びたかった！と言われる

事は親として辛い反面、楽しく過ごさせてもらえてることに心から感謝の気持ちでいっぱいです。 

本当にありがとうございます。残り園生活もどうぞ宜しくお願いします。 

・すまいるひろばでも毎日楽しく過ごしていて本当に助かっています。ありがとうございます。 

 

（その他園へのご意見について） 

・子どもの園での様子など、もう少し伝えてもらえると、安心できます。 

・懇談の時に先生との話で子供に聞かれたくないことがあるので、子供を見ていてもらえると嬉しい 

・園庭開放の日や学年の区別をなくしてほしい 

・◎先生の人数が限られているので難しいかもしれないが、外での活動を増やして欲しい。 

・◎学年や個々に応じて机に向かう時間が 5分でもあると嬉しい。(迷路・間違いさがし・ひらがな・ 

すうじの練習等) 

・1号認定の子どもの登園時間に先生もそれに合わせて職員会議を終わらせ子供を迎えてほしい。先生に手渡し

したい書類や子どものことで伝えたい事があっても会議をしていると呼び出しづらいです。先生方の勤務時



保護者の皆様には多大なるご理解ご協力を賜り感謝しております。ご意見の中ですぐに対応できる内

容に関しましては改善させていただいております。コドモンのアプリ利用やすまいるひろば申し込み、

給食追加、キャンセルチケット等の簡略化等について数点ご意見をいただきましたが奈良市公立園では

配信機能の導入がされておりません。導入され次第、取り入れていきたいと思っております。今後も貴重

なご意見をもとに課題や改善点など検討してまいります。 

 子どもたちが一人一人楽しく園生活を送り、その成長を喜び合えるように一層、職員一同、教育・保育

内容の充実を目指してまいります。気になることやご心配事などございましたら気軽に職員にお声かけ

ください。 

  

間がいつからなのか分かりませんが、仕事や用事で朝に時間の余裕がない保護者もいるので声をかけられる

先生がいて欲しい。 

・年長から午睡時間が無くなるので、約 1時間を全て遊びの時間ではなくて、数十分でも良いので、学習時間（各自

が用意するドリルなど）を設けてもらいたいです。就労していると平日そういう時間が全く持てないため、小学校

に上がるにあたって、園の中で少しでもそういう時間を確保してもらえたら、助かります。 

学習教材は各自が判断して、持ち込みです。先生が教えることはありません。あくまで、自己学習の時間を設けて

ほしいだけです。ご検討、よろしくお願いします。 

・次の日の重要なお知らせや持ち物など、もっと気軽に配信してもらって良いかと思います。 

使用できる機能に制限があるのかもしれませんが、カレンダー機能も使用して、行事予定も入れてもらえた

らありがたいです。先生方が日頃からお忙しいところ無理な要望かと思いますが、コドモンの有効活用をご

検討いただければ幸いです。 

・給食キャンセルに関して 

給食キャンセルは 2週間前までに申請しないといけないとのことですが、急な入院や感染症による出席停止

等、やむを得ず登園できない場合には柔軟に対応していただきたいです。ご検討よろしくお願いします。集

中して遊ぶことが多く、普段の生活とはまた違った遊びができて楽しんでいるようです。 

・冬場、特に大寒波の際などは子供の手ががさがさになって毎年流血していたので、今後の先生や こ   

どもたちのためにも外遊びの際の手袋の着用は認めるべきだと思う                  

・1歳未満だけではなく未就園児を抱えている家庭は車許可を出しても良いと思う 

・人数が減ったので園庭開放を全学年で制限なくして欲しい 

・学年別を継続するなら予定日を学期ごとでも一覧で早く知らせて欲しい←予定の調整をするため 

マイク放送の順番が分かるようにして欲しい。前もって連絡があれば予定を調整したり友達に依頼すること

もできるので！例え順番が前後して逃しても文句言う人はいないはずです 

・姉が入院する際、急にも関わらず、受け入れていただき、本当に感謝しております。ありがとうございました。 

・楽しく過ごしているようで、感謝の気持ちでいっぱいです。 

・在園している子どもの様子はもちろん、卒園したきょうだいのことも把握してくださった上で、お話を聞いてくだ

さるので、職員の方々に安心して育児のことなど相談できます。いつもありがとうございます。 

・いつも丁寧にご指導いただき、また、あたたかく見守ってくださりありがとうございます。 

・登園降園の時に、門と駐車場の入り口で、園長先生、副園長先生、先生方が元気に挨拶してくださり、感謝申し上

げます。園の雰囲気もとても良く、親子共々、3年間清々しい気持ちで通園できました。 

 

 


